

Año 2025. Ciudad de Chascomús. Escuela Secundaria N° 1.
Ciclo Básico Curso: 2° año. Materia: Construcción de la Ciudadanía.
Profesor: Alejandra González Sierra

PARTICIPACIÓN. COMUNIDAD: ORQUESTA ESCUELA CHASCOMÚS

TEMA: PARTICIPACIÓN. LECTURA. FUENTE DIARIO EL CRONISTA (25/2/2024)

Orquestas infantiles y juveniles: Culminó “El Festival” SOIJAr en Chascomús con la Presencia de 150 jóvenes músicos de todo el país.

Este sábado, en un imponente evento musical, con la laguna de Chascomús y el atardecer como testigos, 150 niños y jóvenes músicos de orquestas federales de todo el país le pusieron punto final a la edición 2024 de “El Festival” SOIJAr con el primer homenaje en Argentina al bicentenario de la Novena Sinfonía de Beethoven.

La fiesta federal de las orquestas infantiles y juveniles comenzó el pasado domingo con el primero de los conciertos. Con la caída del sol, Chascomús comenzó a vibrar música con una fusión entre la sinfónica y el rock nacional.

El comienzo de “El Festival” tuvo a Juan Carlos Baglietto y Lito Vitale interpretando los hits que marcaron a toda una generación y que son relato vivo de la historia argentina reciente, acompañados por la Filarmónica Federal SOIJAr, con representantes de todas las provincias del país. A ellos se sumó, como invitada especial, Hilda Lizarazu, que con su inconfundible voz terminó de cristalizar el brillo del primero de los atardeceres sinfónicos.

En relación al trabajo solidario de SOIJAr y con especial énfasis en el trabajo de la Orquesta-Escuela de Chascomús “la voz de los barrios” reconoció la labor del equipo de la fundación. “Le dan oportunidades a muchas, nenas, nenes y adolescentes que ustedes van a buscar a los barrios para que puedan hacer música”, aseguró emocionada la cantante Rocío Quiroz desde el escenario y frente a un centenar de vecinos y turistas. Dicho esto en relación al trabajo que hacen desde esta ONG en materia de acercar la cultura a los jóvenes, facilitarles instrumentos y ofrecerles formación musical que, muchas veces, se convierte en su medio de vida. Finalmente, el ocaso del sábado fue el momento cúlmine del evento. Con motivo de cumplirse 200 años de la Novena Sinfonía de Beethoven, 150 niños y jóvenes de orquestas de todo el país formaron parte del “Concierto a la Alegría”, nombrado así por el famoso “Himno a la Alegría”, que es parte de esta obra bicentenaria.

Actividad

- 1) Lee y anota lo más importante de la noticia.
- 2) ¿Cuántos jóvenes y niños estuvieron en el festival?
- 3) ¿En homenaje a quien fue?
- 4) ¿Quiénes estuvieron invitados?
- 5) ¿Quién acompañó a los artistas invitados?
- 6) Investiga:
 - ¿Qué significa SOIJAr?
 - ¿Para qué sirve la orquesta escuela?
 - ¿Cuándo se creó la orquesta escuela de Chascomús?

- ¿En que otra parte del país hay?

PARTICIPACIÓN. COMUNIDAD: PEÑA SOLIDARIA POR HOSPITAL

Gran Peña Solidaria para el Hospital Municipal de Chascomús: River y Boca unidos por una buena causa

El 15 de marzo, las agrupaciones locales de hinchas de River y Boca se unirán en una peña solidaria para apoyar a la Cooperadora del Hospital Municipal de Chascomús. Con el objetivo de mejorar los recursos del hospital, el evento que tendrá lugar en el Museo Pampeano promete ser una fiesta futbolera con un fin común: la solidaridad.

El próximo 15 de marzo, el Museo Pampeano de Chascomús será el escenario de un evento solidario que reunirá a dos grandes pasiones del fútbol argentino: las Peñas de hinchas de River Plate y Boca Juniors. Ambas agrupaciones se han unido para llevar a cabo una peña en beneficio de la Cooperadora del Hospital Municipal de la ciudad, con el objetivo de recaudar fondos para seguir mejorando los recursos del centro de salud.

En una reciente entrevista en FM Por Siempre, Silvia Bellingeri, integrante de la cooperadora, compartió detalles sobre el impacto de las colectas realizadas hasta el momento. Gracias al apoyo de la comunidad, se han podido adquirir nuevos muebles para el hospital, lo que representa un paso importante en la renovación y mejora de los espacios del centro asistencial.

A pesar de que aún no están a la venta las entradas para la peña, se espera que la información sobre la venta se haga pública en breve, brindando a los ciudadanos la oportunidad de participar en este evento único que, además de la pasión futbolera, tiene un fin solidario.

Por otro lado, quienes deseen colaborar de manera directa con la Cooperadora del Hospital Municipal pueden hacerlo acercándose a la oficina de la cooperadora, que estará abierta a partir de marzo, los lunes, miércoles y viernes de 9 a 11 horas, en el propio hospital. La colaboración de todos es fundamental para seguir fortaleciendo la salud pública de Chascomús y asegurando un mejor futuro para todos los vecinos de la ciudad.

Este evento refleja el espíritu solidario de la comunidad de Chascomús, que una vez más demuestra que, más allá de las rivalidades deportivas, el bienestar de la ciudad está por encima de todo.

Actividad

- 1) Lee y anota lo más importante.
- 2) ¿Qué equipos se juntaron? ¿Dónde?
- 3) ¿Para qué se juntaron?
- 4) ¿De qué otra forma se puede colaborar y cuándo?

Investiga

- ¿Cuándo se creó el hospital?
- ¿Dónde está ubicado?